

OUTIL EN MAIN

Les bonnes volontés toujours appréciées



La notoriété de L'Outil en main troyen ne se dément pas, comme en a témoigné récemment l'affluence sur le stand de l'association au salon des Métiers d'art. Une présence qui a donné lieu à des inscriptions pour la rentrée prochaine.

Ainsi, l'association recherche des bénévoles - actifs ou retraités -

Pour sa participation aux Foires de Champagne, l'atelier couture crée un costume d'époque Louis XVI

désireux de transmettre leur savoir-faire dans les métiers de l'artisanat, dans le cadre des ateliers du mercredi. Quelques petites heures suffisent pour réaliser des projets captivants auprès d'enfants ravis de découvrir des métiers de manière ludique. Pour exemple, avec sa participation prochaine aux Foires de Champagne, l'atelier couture, avec ses petites mains - Gisèle, costumière, Lucie, Josiane, Sylvette - crée avec ses apprentis couturiers un costume d'époque Louis XVI.